



## РАБОЧИЙ ДОКУМЕНТ

### ГРУППА ЭКСПЕРТОВ ПО ОПАСНЫМ ГРУЗАМ (DGP)

#### ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ СОВЕЩАНИЕ

Монреаль, 11–21 октября 2011 года

Пункт 2 повестки дня. **Разработка рекомендаций относительно поправок к *Техническим инструкциям по безопасной перевозке опасных грузов по воздуху* (Дос 9284) в целях их внесения в издание 2013–2014 гг.**

### ПРЕДЕЛЬНОЕ ЗНАЧЕНИЕ ДЛЯ ОСВОБОЖДЕННОГО КОЛИЧЕСТВА ПОД КОДОМ E0 ДЛЯ ВЕЩЕСТВ ПОД НОМЕРОМ ООН 1204 И ООН 2059 ИЗ ПЕРЕЧНЯ ОПАСНЫХ ГРУЗОВ

(Представлено А. Тусеком)

#### АННОТАЦИЯ

(В связи с ограниченными ресурсами переведены только аннотация и добавление.)

В настоящем документе предлагается ввести в таблицу 3-1 "Перечень опасных грузов" части 3 изменения, относящиеся к наименованиям "Нитроглицерин, спиртовой раствор, содержащий не более 1 % нитроглицерина" (ООН 1204) и "Нитроцеллюлоза, раствор, легко воспламеняющийся, содержащий не более 12,6 % азота по сухой массе и не более 55 % нитроцеллюлозы" (ООН 2059), с тем чтобы разрешить их перевозку в качестве опасного груза в освобожденном количестве под кодом E2.

**Действия DGP:** DGP предлагается рассмотреть вопрос об изменении освобожденного количества для наименований "**Нитроглицерин, спиртовой раствор**, содержащий не более 1 % нитроглицерина" (ООН 1204) и "**Нитроцеллюлоза, раствор, легко воспламеняющийся**, содержащий не более 12,6 % азота по сухой массе и не более 55 % нитроцеллюлозы" (ООН 2059).

- Код E0 для ООН 1204 в группе упаковки II будет заменен на E2.
- Код E0 ООН 2059 в группе упаковки II будет заменен на E2.
- Код E0 ООН 2059 в группе упаковки III будет заменен на E1.

В том случае, если потребуются внести изменения в Типовые правила ООН, просьба к DGP поддержать этот документ. Предлагаемые изменения представлены в добавлении к настоящему рабочему документу.

## 1. INTRODUCTION

1.1 Table 3-1 — Dangerous Goods List includes UN 1204 **Nitroglycerin solution in alcohol** with not more than 1% nitroglycerin and UN 2059 **Nitrocellulose solution, flammable** with not more than 12.6% nitrogen, by dry mass, and not more than 55% nitrocellulose. Both are Class 3 — liquid flammable with UN Packing Group II assigned. UN 2059 also has a Packing Group III entry.

1.2 For Packing Group II, the limited quantity Packing Instruction is Y341 and for Packing Group III the limited quantity Packing Instruction is Y344.

1.3 The excepted quantity limit is E0.

1.4 The least restrictive transport method is in limited quantity and Packing Instruction Y341 applies with a maximum net quantity of 1 L and Y344 allows 10 L.

1.5 Packing Instruction Y341 applies to many entries, such as; UN 1088, UN 1090, UN 1091, UN 1648, UN 1133, UN 1986, UN 1987, UN 1988, UN 1989, UN 2333, UN 2335, UN 3065 and UN 1111.

1.6 All entries using Packing Instruction Y341 also have a corresponding excepted quantity entry of E2. This includes entries such as UN 2354 and UN 2776 which also have a Division 6.1 sub-risk.

1.7 All entries using Packing Instruction Y344 also have a have a corresponding excepted quantity entry of E1. This includes entries such as UN 1189 and UN 3295.

1.8 UN 1204 and UN 2059 in Packing Group II are the only entries to which Y341 applies but E2 does not apply.

1.9 UN 2059 in Packing Group III is the only entry to which Y344 applies but E1 does not.

1.10 In relation to UN 1204 in Australia, this means that medicine in the form of a nitrolingual pump spray (nitroglycerin spray in a glass bottle) used to treat angina is despatched under the provisions for a limited quantity.

1.11 This appears to be an over regulation and significant cost burden having regard to what appears to be an anomaly in applying the excepted quantity provisions.

1.12 It is noted that the UN Model Regulations applies E0 to these items.

-----

## ДОБАВЛЕНИЕ

## Часть 3

**ПЕРЕЧЕНЬ ОПАСНЫХ ГРУЗОВ, СПЕЦИАЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ И  
ОГРАНИЧЕННЫЕ И ОСВОБОЖДЕННЫЕ КОЛИЧЕСТВА**

Наименование	Номер по списку ООН	Класс или категория	Дополнительная опасность	Знаки опасности	Различия в практике отдельных государств	Специальные положения	Группа упаковки по списку ООН	Освобод. кол-во	Пассажирское воздушное судно		Грузовое воздушное судно	
									Инструкция по упаковке	Максимальное кол-во нетто на упаковку	Инструкция по упаковке	Максимальное кол-во нетто на упаковку
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13
Нитроглицерин, спиртовой раствор, содержащий не более 1% нитроглицерина	1204	3		ЛВЖ	ВЕ 3		II	E0 E2	371	5 л	371	60 л
									Y341	1 л		
Нитроцеллюлоза, раствор, легковоспламеняющийся, содержащий не более 12,6% азота по сухой массе и не более 55% нитроцеллюлозы	2059	3		ЛВЖ	ВЕ 3	A3 A91	I II III	E0 E0 E2 E0 E1	351	1 л	361 364 366	30 л 60 л 220 л
									353	5 л		
									Y341	1 л		
									355 Y344	60 л 10 л		

...

— КОНЕЦ —